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¿Quiénes somos?

El equipo que ha hecho esta revista está muy agradecido de
que estés dedicando un poquito de tu tiempo para leer esta

pequeña introducción.

Somos 10 alumnos de 2º de la ESO y cada uno es parte de
un pequeño grupo que se dedica a hacer una sección.

Esta revista ha sido redactada  a lo largo de 3 meses
aproximadamente, y cada semana nos reunimos después

del recreo para compartir el progreso que llevamos de cada
uno en nuestros artículos.

Esperamos que disfrutéis de ella, tanto como lo hemos ido
haciendo nosotros.



Audiolibro o Libro, Daniel Osuna 

"No me gusta leer, prefiero mil veces escuchar un libro",

esta cita es muy repetida entre los jóvenes de hoy en día,

por eso nos preguntamos ¿qué es mejor, un libro o un

audiolibro?

"Es cierto que la lectura permite retroceder ocasionalmente

para revisar lo leído, además de que mejoras muchísimo las

faltas ortográficas, pero por el contrario, los audiolibros

ofrecen la ventaja de transmitir matices emocionales y

permiten una comprensión a través de la entonación, sobre

todo cuando es el propio autor quien lo narra", esto lo

afirma la página web elpais.com. Estos son los beneficios

del audiolibro según speechify.
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1. LEER ES VICTORIA



También es cierto que si el narrador es bueno, el
audiolibro te trasmite unas sensaciones que nunca
alcanzarás con un libro, aunque el libro también tiene
muchos pros.

¿Qué opináis sobre esta forma de leer?

Los audiolibros son excelentes para la salud física y
mental.
Los audiolibros pueden ayudarle a dormir.
Los audiolibros ayudan a gestionar el tiempo.
Los audiolibros mejoran la alfabetización.
Los audiolibros pueden reducir los pensamientos
negativos.

Audiolibros
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                       Libros

Si lo que quieres es invertir tu tiempo en ti, y en la relajación
que te da leer un libro durante días o semanas, el estar
esperando a tener un tiempo libre para disfrutar
tranquilamente de la historia que tanto te interesa, además
hay que decir que el libro tiene ventajas muy notables como
aumentar la paciencia, la tranquilidad y disminuir muchísimo
las faltas de ortografía haciendo que leer un libro sea más útil
a un estudiante que escuchar un audiolibro.

Ayuda a ejercitar el cerebro.
Fomenta la curiosidad.
Aumenta la concentración.
Mejora la capacidad de comprensión.
Desarrolla la creatividad.
Entretiene.
Ayuda a desarrollar mejor el lenguaje.
Aumenta la capacidad de memorizar.

Estos aspectos positivos nos los afirma la página web
clinicauandes.cl
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RESEÑA ALICIA EN EL PAÍS DE LAS
MARAVILLAS
ADRIANA MEROÑO

Un libro muy famoso con abundantes versiones, llevado

al cine, al teatro.

La protagonista de esta historia es una niña llamada

Alicia, que era muy creativa e imaginativa. Este relato

empieza con una escena en la que la protagonista está

sentada con su hermana delante de un río cuando cae

por un agujero de manera inesperada, encontrándose en

un mundo extraño, poblado por humanos y criaturas

fantásticas. 

El grupo de 2B de la ESO hemos leído este libro todos

juntos y uno de los alumnos de esta clase llamado Daniel

Osuna Ruiz va a dar su opinión.
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A: Hola Daniel, ¿Te puedo hacer unas preguntas?

D: ¡Claro!

A: ¿Cuál fue tu sensación al leer este libro?

D: Al principio estaba emocionado ya que ocurrían sucesos
extraños que enganchaban al lector, pero a medida que
ibas avanzando las cosas eran más raras y sin sentido y
llegaba a aburrir. 

A: ¿A todos los alumnos de tu clase le pareció un libro
aburrido y extraño?

D: A la mayoría sí, pero también había compañeros a los
que le pareció un libro entretenido, pero estaban de
acuerdo que el libro era confuso y raro.

ENTREVISTA A DANIEL OSUNA
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A: ¿Recomendarías este libro? ¿Te gusta más el libro o la
película?

D: La verdad es que no; eso no quita que haya gente a la
que le pueda gustar, pero a mi parecer es un libro
aburrido y prefiero mil veces la película ya que no es 
tan rara y es mucho más entretenida.

A: Muchas gracias por tu sinceridad y
 por responder a estas preguntas



  

El deporte es una de las bases de
nuestras vidas. Se puede practicar de
forma individual o grupal siguiendo
ciertas reglas y dentro de un espacio
físico determinado. Es un gran aliado
para canalizar la energía, desarrollar

y descubrir talentos, además de
impulsarlo a tener disciplina y

convertirse en una persona íntegra.

2.  DEPORTE ES VICTORIA
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Carolina Ruiz González 
Alejandro Aguilera Arias



Nuestro colegio situado en pleno casco histórico de
Córdoba, tiene, entre muchas otras cosas únicas,

una que destacar, sus instalaciones deportivas, en
este caso hablaremos de su piscina cubierta.
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NUESTRA PISCINA

El colegio Santa Victoria es el único en todo el centro de
Córdoba que tiene una piscina propia dentro de sus

instalaciones, la cual es cubierta y es utilizada en algunas
actividades de los alumnos durante la asignatura de

educación física.
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FÓRMULA 1

¿33? 
Seguro que has escuchado ese

numerín en varias ocasiones y

gente respondiendo

sorprendida, en efecto, te

vamos a contar el porque.

Fernando Alonso es un piloto

español de F1. Ha estado en

varias escuderías.

 Su última victoria, la número

32, se produjo el 12 de mayo de

2013, es decir, hace más de diez

años. Fernando Alonso, junto a

Aston Martin buscarán la

ansiada victoria 33 en esta

temporada.
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El judo es un deporte el cual no es tan llamativo
como otros. Sin embargo, a la mayoría de la gente no
le gusta por desconocimiento. Este es un deporte el

cual es muy raro que entiendas si no lo conoces bien
o no lo has practicado alguna vez. Estoy seguro de

que si todo el mundo conociera más acerca del judo,
este sería uno de los deportes más vistos de todo el

mundo.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE EL JUDO EN MI VIDA?
Este deporte me ha acompañado a lo largo de toda mi
vida, me ha aportado muchos valores como disciplina,

respeto o el control de mí mismo.
Estoy seguro de que no hay mejor sensación que

terminar una competición sabiendo que te lo has dejado
todo en el tatami aún habiendo perdido y siempre se
puede seguir entrenando para mejorar y aprender de

nuestros errores para que la próxima vez nos salga
mejor todo.

Alejandro Aguilera Arias



El cine es una forma de arte fascinante con la que podemos
adentrarnos en historias que nos permiten evadirnos de los

posibles problemas o situaciones estresantes por las que
pasamos en distintas ocasiones de nuestra vida, o simplemente

relajarnos y disfrutar de estas narraciones audiovisuales que nos
cuentan la historia de todo tipo de personajes en su respectivo
entorno, y que amplían nuestra visión del mundo haciendo que

tomemos diferentes puntos de vista.
Por eso, hemos decidido trabajar en esta sección de nuestra
revista para que otras personas puedan adentrarse con más

facilidad a este mundo tan extenso como es el del cine.
Esperamos que la disfrutéis, porque ¡Cine es Victoria!

José Miguel Rico Morales
Gonzalo Perez de la Lastra Pino

3. CINE ES VICTORIA

Esto esta de
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La sociedad de la nieve trata sobre unos jugadores de
fútbol americano que viajan en un avión para llegar a un

partido y al final ese avión acaba estrellándose en una
cordillera muy alta.

No tienen forma de volver a la civilización por lo que se
quedan atrapados y buscan la forma de sobrevivir
buscando recursos y en unos casos muy extremos

recurren al canibalismo....

Sinceramente esta película me ha enganchado desde el
primer minuto, lo mejor de todo es que se basa en una

historia real lo que hace que tengas una conexión con la
película muy fuerte, le

doy un 9.5/10

Nominados a los OSCARS
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Películas confirmadas para 2024
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En esta segunda edición te traemos los mejores artículos
sobre música. Vas a leer sobre opiniones de noticias
frescas sobre este tema y algunos artículos que los

dejaremos como sorpresa. Eres bienvenido si tu estilo
musical no es tan común como el de los demás.
Esperamos que podáis disfrutar con nosotras.

Paula Gallardo y Julia Sánchez

4. MÚSICA ES VICTORIA 
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ENCUESTA MUSICAL 

Durante estas semanas hemos hecho
una encuesta a los alumnos de segundo

de la ESO para saber los gustos musicales
de ellos y de paso, saber si conocen

alguna canción o si les gusta la música de
los 80 y 90.

 En primer lugar hemos preguntado cuál
es su cantante favorito. Las respuestas

más comunes han sido Quevedo y
Melanie Martinez. Después, el género

más escuchado entre los alumnos ha sido
el pop y reggaeton. 

Recientemente hemos celebrado el día de madre
Paula con música de mujeres en los 80 y 90, entre

una puntuación del 1 al 10. La puntuación media ha
sido de 6,39. 

La cuarta pregunta ha sido si conocen alguna
canción cantada por una mujer durante esos años, y

sobretodo han sido las canciones que han
escuchado en las actuaciones, como “Girls just
wanna have fun” de Cyndi Lauper o “A quien le

importa” de Fangoria han sido las elegidas.

Paula Gallardo y Julia Sánchez 



En esta revista también podemos hablar sobre
programas de televisión, entonces aquí te traemos
Operación Triunfo, que ha tenido gran repercusión
entre los jóvenes de nuestro centro.

Operación triunfo (más conocido como OT) es un
talent show musical que sigue a un grupo de
concursantes que ingresan a una academia para
formarse y demostrar su talento como cantantes y
artistas. Cada semana, las personas que participan
deben demostrar sus habilidades sobre el escenario
y se enfrentan a nominaciones para abandonar la
academia musical. 

En esta última temporada la ganadora de los 16
finalistas ha sido Naiara. Para algunas personas ha
sido una buenísima concursante que debería ganar,
pero otras personas no pensaban lo mismo. Algunas
de las canciones que ha cantado para poder
conseguir la victoria han sido “Sobreviviré”, “Let’s get
loud” o “Me muero”. 

Después de esta maravillosa temporada de OT que
ha estado en boca de todos habrá que esperar
hasta 2025 para poder disfrutar de nuevo del
formato.

       Paula Gallardo

Operación triunfo
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El retiro de Quevedo
Pedro Luis Domínguez Quevedo (mejor conocido por su
nombre artístico, Quevedo) es un cantante y compositor

español de 22 años que nació el 7 de diciembre de 2001 en
Gran canaria. Sus estilos musicales son el reguetón, el pop

rap y el trap latino. En los últimos años (desde el comienzo de
su carrera musical en 2020) se ha convertido en uno de los

artistas más populares en España, con una gran parte de sus
oyentes siendo de aquí, de Córdoba. 

Pero el 26 de enero anunció su retiro a través de un directo
en una de sus redes sociales, lo que preocupó a muchos de

sus fans, que esperaban nueva música a lo largo de este año.
“Me toca darme unas vacaciones”, aclaró el cantante, ante la
expectación por su “desaparecer” para este año. “No soy una
máquina” para poder sacar nueva música, necesita darse un
respiro, “igual volveré pronto, y tal vez con nuevo álbum. No
esperen verme por las redes, voy a tratar de desconectar”.

Durante este año 2024 el artista canario se centrará en
descansar y preparar lo que viene. Ya había dado pistas de
esta noticia anteriormente, en su canción “La última”, en la

que algunos de los versos dicen: "Quiero quedarme en cero
que con cero vuelvo a ser el elegido" y "quiero volver a

enamorarme de todo esto", lo que hace clara alusión a la
industria musical.

En mi opinión personal, la decisión de Quevedo es justa, y
todo artista se merece un descanso para volver con más

fuerza.

Julia Sánchez del Pino



Lola  Roldán 
Mario Crespo 

5. SEMANA SANTA

Llegó la Semana Santa, una semana muy esperada por muchos.
Nuestra primera parada será en el itinerario.
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Estas cartas de Semana Santa coleccionables surgieron de la
mano de Javier Ayala y Juan Carlos Ramón, unos andaluces que
querían crear una especie de cromos que solían coleccionar de
pequeños pero utilizando como tema central las distintas
hermandades.
De esta forma crearon un album con una capacidad para un total
de 558 cromos entre los que encontramos imágenes de los
distintos titulares de las hermandades, detalles y otra serie de
elementos representativos de la semana santa de la capital
andaluza. Las Holy cards han adquirido gran fama y ha supuesto
una de las grandes novedades de este año para el mundo
cofrade.
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